

LSG2 Ulrich Hensinger

Tagesordnungspunkt: LSG Wahlen zum Landesschiedsgericht

## Bewerbung

Liebe Delegierte,

ich bewerbe mich bei der bevorstehenden Wahl für die Position eines Besitzers im Landesschiedsgericht von Bündnis 90/Die Grünen in Baden-Württemberg.

Leider kann ich mich auf der LDK in Weingarten aufgrund eines schon lange geplanten privaten Wochenendes persönlich nicht vorstellen.

Deshalb übersende ich euch einen Kurzlebenslauf zu meiner Person.

Viele Grüße

Uli Hensinger

Kurzlebenslauf

für die Bewerbung auf die Position eines Beisitzers im Landesschiedsgericht BW

Person:

Ulrich Hensinger, wohnhaft in Sindelfingen, 68 Jahre alt, verheiratet, 3 Kinder.

Geboren in Stuttgart, aufgewachsen in Fellbach, Studium der Rechtswissenschaften in Tübingen, Referendarzeit in Heilbronn.

Beruf:

Im März 1983 bin ich in die Arbeitsgerichtsbarkeit Baden-Württemberg als Richter eingetreten und habe bis zu meiner Pensionierung am 30. Juni 2023 damit über 40 Jahre in der Arbeitsgerichtsbarkeit als Richter gearbeitet, zunächst in den Arbeitsgerichten Ludwigsburg und Stuttgart und seit 1998 als Vorsitzender Richter am Landesarbeitsgericht Baden-Württemberg in Stuttgart.

Seit 2016 war ich auch stellvertretender Vorsitzender des damals konstituierten Landesrichter- und -staatsanwaltsrats Baden-Württemberg. Außerdem war und bin ich seit über 15 Jahren im Landesvorstand der Neuen Richtervereinigung (NRV). In diesen Funktionen gab es auch eine gute Zusammenarbeit mit den rechtspolitischen SprecherInnen der Grünen Landtagsfraktion.

Grüne:

Ich bin seit Mitte der Neunzigerjahre Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen, mehrere Jahre im Ortsvorstand Sindelfingen, seit 2019 Stadtrat im Gemeinderat Sindelfingen und seit 2021 dort auch stellvertretender Fraktionsvorsitzender.



Kreisverband:  
KV Böblingen  
Wohnort:  
Sindelfingen  
Gender:  
männlich